

La Muerte abrió su cuenta en Twitter

Silvia González



Image not found.

Capítulo 1

La Muerte abrió su cuenta en Twitter

La Muerte abrió su cuenta en Twitter. Los desprevenidos la siguieron, los miedosos la bloquearon, los sensatos se asombraron. Unos pocos se burlaron. Pero todas las mañanas sus tuits eran leídos con fruición. Cada vez que publicaba un José González, un Pedro Martínez, una María Rodríguez, un Juan Fernández, moría el aludido, pero unos cuantos más de puro terror. La Muerte decidió cambiar su táctica comunicacional. Escribía las iniciales y la fecha de nacimiento. Igual las coincidencias maléficas llevaron a varios al infarto. Probó con el domicilio y sucedió un caso extrañísimo.

Claudia Samsa y Carlos Samsa eran mellizos. Se habían convertido en dos seres abominables, casi unos insectos que la familia decidió repudiar y echar del hogar. Cuando la muerte tuiteó sus iniciales, los padres, con cierto y muy oculto alivio, prepararon el velatorio. Nadie avisaba nada. ¿Dónde buscarlos? Ceremoniosos y un poco cohibidos, le tuitearon a la muerte, luego de rebuscar palabras adecuadas a los 144 caracteres. La respuesta fue rápida y exacta. "Son las dos cucarachas que sin misericordia, llenaron de insecticida ayer a la tarde y arrojaron lejos. Mañana publico vuestras iniciales, mismo domicilio. Hasta pronto"